

Deux retraités médaillés à l'Institut départemental Albert- Calmette

Publié le 08/06/2012



Georges Nivresse, président de l'Institut départemental Albert-Calmette (IDAC), a eu l'honneur de remettre, jeudi matin, dans la salle des fêtes de l'établissement, une médaille ainsi qu'une assiette en faïence de Desvres et un bouquet de fleurs à deux de ses anciens employés.

La première, Catherine Lejeune, était auxiliaire puéricultrice en pédopsychiatrie. Elle était entrée à l'IDAC le 17 novembre 1975 et a pris sa retraite le 1^{er} janvier 2012. Le deuxième, Daniel Macrez, représente les salariés au sein des Prud'hommes. Il est entré dans la fonction d'administrateur au sein du conseil d'administration de l'IDAC le 2 septembre 2002, en remplacement de Stéphanie Raguet, démissionnaire en qualité de représentant des usagers (association Force Ouvrière Consommateurs). Dans le cadre de ses missions d'administrateur, il a participé activement aux différentes réunions institutionnelles au sein de l'IDAC. Il a démissionné de ses fonctions pour raisons personnelles le 6 avril 2011. Il habite maintenant à La Madeleine-sous-Montreuil, où il exerce les fonctions d'adjoint au maire. Il a également été éducateur spécialisé au sein de l'IME (Institut médico-éducatif) de Rang-du-Fliers. « L'IDAC est un établissement dynamique qui essaie de différencier son activité au fur et à mesure de son évolution. Mais c'est bien sûr grâce au personnel très dynamique qui le fait fonctionner que cet établissement peut s'agrandir et s'épanouir » a souligné, pour clore son discours, Georges Nivresse.

Tout le monde a ensuite pu partager un verre de l'amitié, avant que les 80 anciens retraités de l'établissement se réunissent autour d'un repas dansant.